
 

 

 

 

 

 

 

  

 

・基本計画案を公表すべきでは 
 問．各務山の前地区を対象にした住民説明 

会を令和４年３月に行ったところ「各務原市の 

対応はおかしい。地元住民をないがしろにしている。」「場所の

決定前に地元住民に説明して意見を聞いて欲しかった。」と強

い不満がだされました。住民からの抗議は当然であり、各務原

市の情報公開は不十分で、隠ぺい体質と言わざるを得ません。 

市は市民への情報公開を丁寧に行うべきではないか。 

基本計画案の公表、市民アンケート、市民説明会はいつなのか 

答弁．7 月にパブリックコメント、市民説明会を行います。 

・環境破壊につながり SDGs の理念に反してないか 
問．市民公園と同じ広さの農地(6.9ha)をつぶし、２～３m 盛り

土する造成工事がおこなわれます。このエリアは大雨によって

毎年のように用水が氾濫する水害リスクのある地域で、開発に

よって洪水の危険性はさらに高まるはず。 

食料不足が危惧される中、将来のために農地を保全し、活用

することがとても大切です。農地をつぶしての大規模な開発は

気候変動への対策を進める SDGs の理念にも反しないか。 

・名電各務原駅から徒歩でのアクセスはどのルートか 
答弁．複数のルートが考えられるため特定のルートを断定してお

答えをすることは今回控えさせていただきます。 
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・事業費 120 億円（新総合体育館・総合運動防災公園） 

 新総合体育館に、災害時の防災 

活動拠点、避難所、物資拠点の役割 

を付け加えた防災公園という利用を 

想定したため事業費が増加しました。 

・質問：新総合体育館建設において 

今後も建築資材や人件費高騰の 

影響によりさらに事業費が上がる 

可能性は大きいと考えるが、事業の見直しは ないのか。 
 答弁．建築資材などの価格高騰につきましては注視していく必要

はありますが、影響を受けると考えられる体育館本体の建設工事を

実施するまでには、まだ相当の期間を要する見込みで今後一層熟度

を高めて参ります。 

 

市にも物価高騰の影響！ 市役所工事中で駐車場が不便 

市役所が工事中の為、市民は市民公園駐車場に 

駐車してそこから徒歩か、シャトルワゴンで来庁することになります。

シャトルワゴンは購入して 29 年にもなる古い車で、老朽化している。 

問① 市役所地下駐車場を一般に開放してはどうか。 

問② 29 年使用している古いワゴン車は市職員が使い、市職員が使

っている新しいワゴン車を市民に利用してもらう考えは。 

総事業費なんと120億円に！

【電気料金の高騰】 

各務原市の全小中学校、北清掃センター、産業文化センター

の電気は、新電力会社と契約しています。最近の原油や LNG 高

騰の影響で値上げの要請があり、7 月から来年 3 月まで約 1 億

5 千万円増額になることが明らかになりました。 

価格は 1．7 倍に跳ね上がる計算になります。 

【学校給食の材料費が高騰】 

小中学校や保育所の給食材料費高騰分約 7 千万円を公費負

担するため、予算が増額されました。追加の保護者負担は発生

しませんが、約 14％値上げになると見込みました。 

【市役所新庁舎低層棟、消防団車庫建設費が高騰】 

旧庁舎の解体が終わると 2 階建ての低層棟が建設されること

になります。建築資材の高騰により、再見積もりが必要になり、

建設価格は上がる見込みです。 

また建設を予定している野口熊田班消防団車庫も資材高騰

で、約 550 万円増額補正しなければならなくなりました。 
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◆補正予算の修正案（代替え案）を提出 

プレミアム 100％商品券を 30％に減額し、今年度 

の小中学校の給食費を無償化する案を提出しました。 

各務原市も子どもの数が減少しており、子育て世帯を 

応援するため学校給食費を無償化する修正案です。 

残念ながら否決されましたが、子育て世帯の移住や、 

子どもを産み育てやすくする少子化対策を訴えました。 

概算事業費１２０億円の内訳 

体育館建設 ７６.５ 

公園整備 １３.９ 

土地代 ８.８ 

造成工事 ８.６ 

消費税 10％ １０.１ 

その他 ２.１ 

  

  

各務原市には副市長専用の公用車がありますが、令和 3 年度に

走行した距離は 1300km しかありませんでした。副市長の公用車は必

要なのでしょうか。車検、車両保険、ガソリン、人件費など維持管理費 

副市長の公用車を廃止する考えは 

29 年使用の車 4 年目の新しい車 

はかかります。副市長車は廃止し、一般職員と

同じ公用車にすべきと質問。 

答弁．副市長が一般の車両を 

使うことは考えておりません。 
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